



“El reto más grande es continuar con la implementación normativa de los acuerdos de paz”: Ministro Guillermo Rivera

Se encuentra usted aquí

Inicio

Bogotá D.C.

25 Mayo 2017

Luego de la designación oficial por parte del Presidente Juan Manuel Santos, el ministro Guillermo Rivera expresó que su reto más importante “es continuar con la implementación normativa de los acuerdos de paz”.

Indicó que para ello es necesario solicitar al Congreso la prórroga de seis meses al procedimiento especial legislativo. “Vamos a enviar este viernes una nota al Congreso indicando la necesidad de prorrogar el fast track y con ello poder seguir tramitando las iniciativas que hacen falta para el cumplimiento de los acuerdos”, anunció el ministro Rivera.

Igualmente aclaró que las facultades del Presidente de la República no son prorrogables, por lo que “se están preparando unos decretos como el de tierras y el de la creación de la unidad especial que busca perseguir a las estructuras de crimen organizado que atentan contra líderes sociales”. Estos deben ser expedidos antes del lunes, que es cuando se vence el plazo, añadió el nuevo jefe de la cartera política.

Guillermo Rivera, designado nuevo ministro del Interior.

Se encuentra usted aquí

Inicio

Bogotá D.C.

25 Mayo 2017

Presidente aceptó la renuncia de Juan Fernando Cristo a la cartera política

El presidente Juan Manuel Santos designó como ministro del Interior a Guillermo Rivera, de quien destacó su paso por el Congreso de la República y el trabajo en la cartera del Interior como viceministro de Relaciones Políticas.

"Es el primer ministro oriundo de Putumayo y estoy seguro que hará una labor extraordinaria" señaló el primer mandatario.

Juan Fernando Cristo deja la cartera política, dos años y 9 meses después de asumir el cargo, con una destacada labor en la implementación de los Acuerdos de Paz como lo manifestó el presidente Santos.

"Lamento mucho la ida del ministro Cristo porque ha sido un gran ministro, un gran coequipero y ha hecho una labor extraordinaria en el Gobierno. Incluso antes de estar en el gobierno presentó la Ley de Víctimas y de Restitución de Tierras y que fue el paso fundamental para la paz", manifestó el Presidente Santos.

El Jefe de Estado destacó la importante labor del saliente ministro en favor de la paz y afirmó que "el país entero le reconoce una gran labor al ministro del Interior Juan Fernando Cristo y por eso quiero agradecerle a nombre de todos los colombianos, a nombre del Gobierno su trabajo como ministro y asegurarle que vamos a seguir trabajando juntos".

"El ministro Cristo ha contribuido mucho a la seguridad ciudadana, a través del Ministerio ha venido adelantando un programa para dotar de cámaras de vigilancia a muchas de las ciudades", resaltó el Primer Mandatario sobre la gestión de Cristo Bustos con la estrategia "Vive Seguro, Vive en Paz".

Juan Fernando Cristo seguirá construyendo paz como delegado del Gobierno en la interlocución con las Farc.